



平成28年12月1日発行

# ヒルス通信

第67号  
社会福祉法人 景誠会  
特別養護老人ホーム  
ヒルス勝沼

## 一丁目



### 「紅葉ドライブ」

朝晩の寒さがひとしお身にしみる頃になりましたが、皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。

11月15日、紅葉ドライブに行きました。場所は大和町の天目山方面です。坂道を上がって行く周囲の紅葉がだんだんと濃くなり、とてもきれいでした。途中、道の駅甲斐大和で休憩と記念撮影をしました。帰りには「もみじの歌」を歌いながら日常生活にはない景色



生活にはない景色

を見るのが出来て良い気分転換になったのではと思います。  
これから日々、寒さが厳しくなる季節となります。入居者様の体調に職員一同、気を付けて行きたいと思っています。

(池端 きく江)

## 二丁目



### 「紅葉バスハイク」

12月に入り、今年も残り一か月になってしまいました。多くの入居者様から「てっ、もう一年がおわっちゃうじゃないか。」と一年の早さを驚かれておりました。

さて、二丁目では



11月11日、道の駅甲斐大和へ紅葉バスハイクに出掛けました。前日は雨が降っており不安でしたが、当日は雨も止んで予定通り出掛けることが出来ました。今年気温が高かった為か紅葉がまだ始まったばかりですが、綺麗な木々を見たり、フードコートでひとやすみしたりとそれぞれ楽しい時間を送って頂けたと思います。来年は紅葉真っ盛りの時期に行けるように企画したいと思います。

これからは風邪等が流行する時期になります。職員共々気を付けて行きたいと思えます。今年も残り一か月、入居者様が元気に過ごして頂けたらと思います。

(山口 拓哉)

## ふれあひ福祉体験学習

11月4日、勝沼中学校の1年生10名が「ふれあひ福祉体験学習」で来所されました。施設を見学しながら職員に質問をしたり入居者様と会話したりしていただきました。午後のお茶の時間に歌と踊りを披露して頂きました。

